

Medienmeldung vom 18. März 2012

Biberist: Brandstiftung beim Schützenhaus (Zeugenaufruf)

Zwei Jugendliche begingen am Samstagnachmittag Brandstiftung beim Schützenhaus in Biberist. Durch das rasche Eingreifen eines Passanten konnte das Feuer gelöscht werden. Die Polizei sucht zum Vorfall Zeugen.

Zwei unbekannte Jugendliche haben am Samstag, 17. März 2012, gegen 16.50 Uhr in Biberist den Briefkasten des Schützenhauses am Schützenweg mittels Anzündwürfel in Brand gesetzt. Ein aufmerksamer Passant konnte den Vorfall beobachten. Er konnte die beiden Täter zum Löschen auffordern und so ein Ausbreiten des Feuers verhindern. In der Folge entfernten sich die Jugendlichen in südliche Richtung. Der Sachschaden, welcher durch das Feuer entstand, ist noch nicht bezifferbar.

Bei den mutmasslichen Tätern handelt es sich um zwei Jugendliche im Alter von 12 bis 13 Jahren. Die Beiden sind ca. 160 bis 170 cm gross, von schlanker Statur und haben braune Haare. Einer trug eine hellblaue, der Andere eine auffallend bunte Jacke.

Personen, welche Hinweise zur unbekanntem Täterschaft geben können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Biberist (Telefon 032 671 61 81) in Verbindung zu setzen.